

Bürgerhilfe am Ith in der Krise: Dringend Helfer gesucht!



Die **Bürgerhilfe am Ith** steht vor einer ernststen Krise. Der Verein, der sich um die Unterstützung bedürftiger Menschen in der Region Salzhemmendorf und Coppenbrügge kümmert, hat akuten Mangel an ehrenamtlichen Helfern, und die Vereinsführung droht, ganz zusammenzubrechen. Für eine Klärung der Situation und zur Gewinnung neuer Mitglieder ist eine außerordentliche Mitgliederversammlung für den 8. Dezember einberufen worden. Diese wird im Restaurant „Bei Felix“ stattfinden, wo dringend Lösungen gesucht werden, um den Fortbestand des Vereins zu sichern.

Wie **Saale Ith Echo** berichtet, hat die Bürgerhilfe in den letzten Monaten Maßnahmen ergriffen, um neue engagierte Helfer zu gewinnen. Obwohl die Mitgliederzahl leicht auf 116 gestiegen ist, bleibt die Anzahl der aktiven Helfer mit 60 gleich, wobei viele von ihnen älter werden und ihre Mitarbeit einschränken müssen. Die Vorsitzende Sophie Pohlmann hat betont, dass eine flexible

Handhabung in der Satzung des Vereins beschlossen wurde, um in Zukunft effektiver zu agieren. Die Neuwahlen im Vorstand haben bereits stattgefunden, jedoch fehlen noch wichtige Positionen. Während die Vorstandsmitglieder Sophie Pohlmann und Nicole Walnoch nach ihrer Amtszeit nicht mehr zur Verfügung stehen, wird auch Schatzmeister Hans-Günter Klünder sein Amt vorzeitig niederlegen. Dies hat zur Folge, dass der Verein ohne funktionierende Leitung dasteht, was dessen operative Zukunft gefährden könnte.

Die Bürgerhilfe versorgt derzeit rund 200 Menschen aus 70 bis 80 Haushalten, wobei ukrainische Flüchtlinge mittlerweile einen Großteil der Hilfsbedürftigen ausmachen. Trotz des hohen Spenden- und Unterstützungsniveaus, einschließlich der Auszeichnung mit dem Nachhaltigkeitspreis von Westfalen Weser, sind die Herausforderungen immens. Die Organisation der Lebensmittelausgabe hat sich als problematisch erwiesen, da Sprachbarrieren und eine steigende Nachfrage von Flüchtlingen die Abläufe kompliziert haben. Um den Bedürfnissen der Hilfsbedürftigen weiterhin gerecht zu werden, ist die Bürgerhilfe gezwungen, an ihrer Struktur und Organisation zu arbeiten.

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Ursache: Verletzung ohne Fremdeinwirkung

Verletzte: 1

Beste Referenz: sc-potsdam.de

Weitere Infos: rbb24.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)